

21. Generalversammlung des Schweizerischen Yakzucht-Vereins SYV vom 20. April 2024, 12.00 Uhr, im Vereinslokal Mülo, Olten

Aus allen Teilen der Schweiz sind bei z.T. garstigen Wetterverhältnissen 35 VereinsmitgliederInnen mit Angehörigen nach Olten angereist. Um 11 Uhr genossen wir ein vom Himalaya Take Away Olten zubereitetes feines Mittagessen und freuten uns schon mal an ersten Gesprächen.

Pünktlich um 12 Uhr eröffnete der Präsident Urs Heinz die 21. Generalversammlung. Die Behandlung der einzelnen Traktanden schritt zügig voran. Der Jahresberichte des Präsidenten, der Zuchtleitung und der Herdebuchführerin sind im Protokoll der GV nachzulesen. Die Mitglieder nutzten die Gelegenheit, über einzelne Traktanden zu diskutieren und Anregungen einzubringen. Der Mitgliederbestand ist 66 Aktiv-, 11 Passivmitglieder und 1 Gönner. Die Anzahl Herdebuchtiere hat im Jahr 2023 um 12% zugenommen. Es sind neu 311 Herdebuchtiere.

Carole Grünig, welche 14 Jahre als Kassierin im Vorstand tätig war, wurde verabschiedet. Dem ganz herzlichen Dank an Carole wurde mit einem Geschenk Ausdruck verliehen. Als Nachfolgerin wurde Monika Müller gewählt.

Im Oktober wird ein Yakhaltertreffen, organisiert von Sepp Zraggen und Roman Schön, stattfinden.

Rosula Blanc präsentierte ihr neues Buch über Yaks «Le Silence des Yaks». Man kann es aktuell im SYV-Shop oder auch direkt bei Rosula Blanc beziehen.

Im Anschluss an die GV bei Kaffee und Kuchen hielt Peter Ernst einen interessanten Vortrag über das Wildheuen am Brienzersee.